

ジャガイモを収穫しました。

事務局

6月17日、春に植えたジャガイモの収穫を10名の会員の皆様のご協力を得て中央養鶏場の南下にある峰の原台地で行いました。昨年のジャガイモ販売が好評でしたので本年も引き続き行いました。

販売金は1万3千8百円になり、愛川年金者の会の活動費の寄付とせりいただきました。ご協力ありがとうございました。来年も行う予定です。

文芸欄

ウクライナ反攻と云う統戦争

田邊 中村
弘己 善人

年金の 増額かなし 手取り減る
マイナーカード 疑問符つきで だい不安

萩田美智子
渡辺 信之

道譲り 互いに会釈 笑み浮かぶ
物価高 惣菜減らし スマートに
夕張の メロン初競二玉 350万
四姉妹 お宮の松と ジャカラント
物価高 野草摘みたし 汚染つき
腰痛や アシストスースが ほしいです

紫陽花を一枝手折り 瓶にさす
初生りの赤いトマトにキスをする
雨音に つられて咲くや 花よひら
桑の実や 糸織る歌も 無常なり
青嵐線状降水の 真只中
衣替え 白い制服 ペタル踏む
我が心 梅雨の暗さと 比べけり
満水の ダムを抱えし 山笑う
大洗濯 二日続きの 梅雨晴間

浅香絹枝
萩田美智子
山口とみえ
白井信子
廣井瑞枝
門脇艶子
田邊弘己
作者名

作者名



ジャガイモの小分け作業



サークル活動日誌(6月分)

童謡	8日 32名
	22日 33名
卓球	2日 23名
	9日 26名
	16日 31名
筆おもい	14日 10名
	28日 12名
カラオケ	5日 8名
	12日 15名
	27日 14名
麻雀	2日 23名
	9日 22名
	16日 21名
	23日 21名
太極拳	26日 8名
絵手紙	1日 5名
	15日 4名
めだか	3日 10名
	17日 9名
いなご	担当者に投句
吟詠	7日 4名
	14日 6名
	28日 4名
役員会	30日 10名
仕分け	14日 8名
県本部執行委員会	6日 1名
ジャガイモ収穫	14日 10名



松木沢ジャンダルム(筆者は左側)

松木沢ジャンダルムに行つてきました。

目黒 文江

桐生から間藤(まとう)を越えて、車は銅(あかがね)親水公園に駐車。鉱毒で有名な足尾銅山跡を眺めながら、広い林道を一時間ほど歩いてジャンダルム対岸に到着。現在は丸坊主になってしまつた山の植林や護岸工事を行つているようです。

でも、高度感があり、風が心地よい絶景は最高!

工事用車両なども行き来する橋を渡り、灌木の生えたザレ場を歩きます。

ただ、懸垂下降の場所までの工程は、ザレた急傾斜の連続: だつたので少々怖いおもいをしながら歩きました。

桐生から間藤(まとう)壁チヨソクストーンルート」お天気も良く、暑がね)親水公園に駐車。鉱毒で有名な足尾銅山跡を眺めながら、広い林道を一時間ほど歩いてジャンダルム対岸に到着。現在は丸坊主になつてしまつた山の植林や護岸工事を行つているようです。岩はしつかれていて、岩登りです。岩はしつかりしてますが、ロープを引つかかつた石が時々落下するので気が抜けない・・・

でも、高度感があり、風が心地よい絶景は最高!

サークル情報

野草を生ける会、
休会となりました

編集後記

観光地を始め私達の身近な行事もコロナ前に戻ったように活動しています。しかし新型コロナウイルスは収束していくません。新聞やテレビでの報道が少なくてきています。特に高齢者は要注意です。感染すると治ります。油断は禁物です。

2023年金一揆・フェスタ
2023年10月27日(金)
日比谷野外音楽堂

第31回県本部大会
日時: 9月25日(月) 10~16時
場所: 横浜市技能文化会館

年金裁判高裁第2回公判予定
日時: 2023年7月27日(木)
場所: 東京高等裁判所

5.7.20
交付